OBSÈQUES CÉLÉBRÉES du 6 au 19 mai 2024

Le Bouscat: Josette DUCOUSSEAU, Henriette BOISSERIE, Patrick CREUZIN, Yolande LABAT, Pierre NICOU

Bruges: Roger GUITTON, Nicole HUGOT

Groupes de prières à la Maison de l'autre

« Une heure pour Dieu « chaque lundi à 18h30

« Méditation chrétienne » chaque mercredi à 18h30, pas de méditation le 22 mai.

Agenda:

Samedi 25 : Journée formation ALPHA Lundi 27: Distribution alimentaire SSVP Mardi 28 à 19h30 : Catéchuménat

CHAQUE SEMAINE

Messes en semaine :

Mardi 19h00 Église Notre-Dame-du-Lac (sauf congés scolaires)

Mercredi 08h30 l'oratoire de la MDA

17h30 Église Saint-Pierre de Bruges Vendredi 12h30 Chapelle Sainte-Anne

Messes dominicales:

18h30 Église Saint-Pierre de Bruges Samedi Dimanche 10h30 Église Sainte-Clotilde du Bouscat Dimanche 18h00 Église Notre-Dame-du-Lac

Laudes: 8h du mercredi au samedi à l'oratoire Adoration: (hors vacances scolaires)

Lundi à 12h à N-D du lac

Du mardi au samedi à 8h30 à l'oratoire de la MDA Jeudi à 18h à St-Pierre

Chapelet: le lundi à 15h30 à Ste-Clotilde

Le mardi à 8h à l'oratoire de la MDA Le mardi à 10h00 à Saint-Pierre Le dimanche à 9h30 à Ste-Clotilde Le dimanche à 17h15 à Notre-Dame-du-Lac Le 1^{er} samedi de chaque mois à 17h30 à St-Pierre

Permanences de prêtre et confessions (sauf congés scolaires):

Mardi 18h à 19h Église Notre-Dame du Lac

Mercredi 18h à 20h Maison de l'autre 18h à 19h Presbytère de Bruges Jeudi

Dimanche 17h30 à 18h Église Notre-Dame du Lac

Pour toute information:

A Permanence à Notre-Dame du Lac

- Le samedi de 10h à 12h (sauf vacances scolaires)

Permanence à « La Maison de l'autre » (MDA) 19bis rue Formigé, 33110 Le Bouscat

- Du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h
- Le mercredi de 10h à 12h
- **2** 05 57 22 29 29

secretariat.brugeslebouscat@bordeaux.catholique.fr

https://www.paroissesbrugeslebouscatginko.fr/



DIMANCHE ET APRÈS?

N°562

Dimanche 19 mai 2024 - Année B Pentecôte

Quand arriva le jour de la Pentecôte...

«Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours après Pâques, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Soudain bruit survint du un violent comme un coup de vent: la maison où ils étaient assis en fut remplie tout entière[...]

furent Tous remplis d'Esprit Saint: ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit.»

Chers amis ce jour arrive enfin, au terme du temps pascal. Il est temps de choisir l'unité et la **communion**, au cœur d'un monde fracturé qui fait l'éloge des différences et particularismes. En ce jour de Pentecôte, nous appelons sur chacun de nous ce violent coup de vent dont nous avons besoin pour nous réveiller, pour nous faire sortir de nos peurs et de nos torpeurs. Et, dans la douceur de l'Esprit-Saint, nous voulons reconnaître et consentir aux dons / charismes que Dieu nous a donnés, pour les mettre au service de l'Évangile, c'est-à-dire pour annoncer Jésus-Christ vivant à nos frères, chacun à la manière dont le Seigneur l'appelle certes, mais très concrètement. Le monde autour de nous a soif de Dieu et ce n'est pas pour rien que Dieu nous y a plantés. Ou'Il soit béni éternellement! Très vibrante Pentecôte!

Père Bruno Maurel



À NOUS LA PAROLE!

Invitation Fête patronale Saint-Clotilde

Dimanche 9 juin, après la messe, dévoilement de l'avancement du projet d'achèvement de l'église Sainte-Clotilde. Barbecue offert à la Maison de l'autre, garderie organisée.

Merci de vous inscrire.

Pèlerinage des pères de famille à Rocamadour

« TA GRÂCE ME SUFFIT »

Tel est le thème cette année du **pèlerinage des** hommes, époux et pères de famille.

Tous les ans, des pèlerinages d'époux et pères de famille sont organisés le 1^{er} week-end de juillet, dans plusieurs hauts lieux de chrétienté de France : à Cotignac, à Vézelay, au Mont St Michel, et depuis 7 ans à Rocamadour.

Pour des milliers de pères partout en France c'est un temps fraternel ouvert à tous.

Un temps de marche, de prière, de rencontre avec le Seigneur, de réflexion, de dépaysement, de partage de nos joies et nos peines.

Nous étions 180 l'année dernière à Rocamadour et nous vous attendons nombreux les 5, 6 et 7 juillet prochain. Inscription début mai.

Contact : peleperesrocamadour33@gmail.com / www.peleperesrocamadour.fr/

Lundi 20 mai-Soirée Louange et demande de guérison à 20h30 à l'église Sainte-Clotilde

La fête de la diaconie aura lieu en 2 temps le 1^{er} juin (en diocèse) et plus tard dans l'année pour la paroisse (date à décider)

140 jeunes Scouts et Guides de France à CUSSAC - FORT-MEDOC

"Extraordinaire", "incroyable", tels sont les mots de Gabin, 10 ans, louveteau et heureux participant au week-end qui s'est tenu les 27 et 28 avril dernier à Cussac-Fort-Medoc.

C'est pour célébrer les 100 ans de la branche féminine des Scouts et Guides de France que se sont rassemblés pas moins de 1400 jeunes (entre 7 et 20 ans), et 250 bénévoles du territoire Aquitaine Nord.

La pluie n'a pas arrêté nos fidèles qui, à défaut de participer à la messe initialement prévue, ont pu assister à une liturgie de la parole menée par Monseigneur James, laissant place aux témoignages des jeunes (la Lumière de la Paix de Bethléem, les JMJ, engagement dans le scoutisme...).

L'évêque de Bordeaux a ensuite lancé une invitation pour célébrer une prochaine messe à la cathédrale.

Forums, jeux et veillée ont rythmé le week-end. "Grandir en s'amusant" pour défendre les valeurs de paix, d'amour, de protection du plus fragile et de la nature, ce week-end a permis de regarder vers demain, sans oublier d'où nous venons.

1^{res} Olympiades du doyenné Bordeaux-boulevards

Le mercredi 1er mai se sont déroulées

les 1^{res} Olympiades de notre Doyenné. Malgré le mauvais temps, cette réunion a eu lieu dans la bonne humeur et la fraternité entre nos différentes paroisses. L'Ecole Sainte-Marie de Grand Lebrun, qui nous accueillait, avait mis à notre disposition des salles qui ont permis aux 70 sportifs de toutes générations de disputer des matches de foot, Babington, ping-pong et fléchettes à l'abri des intempéries. Les plus courageux ont bravé la pluie avec une marche d'un km, ou par un cross à travers le parc. Ne croyez pas que les plus jeunes n' ont rien gagné! Ils ont eu leur mot à dire et ont fait aussi bien sinon mieux que leurs aînés. Tout le monde a participé à l'installation et au rangement des salles. La journée s'est terminée par la messe, concélébrée par les curés et diacre de nos différentes paroisses avec une pensée particulière pour le père Maurel, souffrant. Vu le succès de cette journée sportive, pourquoi ne pas recommencer une autre fois avec d'autres épreuves ? A voir ... Claire, Hélène et Paul du Relais Sainte Clotilde.